

Miércoles 12 de Enero del 2011

El Financiero Flujo de extranjeros en bonos del gobierno por 22.3 mil mdd Clara Zepeda Hurtado Ante las políticas monetarias expansivas de los bancos centrales de economías industrializadas, México recibió flujos de inversión extranjera por 22.3 mil millones de dólares, específicamente en valores gubernamentales, siendo la "punta de lanza" una mayor demanda de Cetes en 2010. De acuerdo con estadísticas del Banco de México, los inversionistas foráneos registraron una posesión de 594 mil 590.1 millones de pesos en títulos del gobierno federal al cierre de 2010, nivel máximo histórico que representó un crecimiento anual de 89.8 por ciento, equivalente a 281 mil 409.4 millones (22.3 mil millones de dólares, con un tipo de cambio fix promedio de 12.62 pesos). P.C. inversión extranjera, política monetaria Crecimiento de 4.8% para este año, estima Banamex Clara Zepeda Hurtado La economía mexicana crecerá en 2011 a un ritmo mayor que lo estimado, aunque sufrirá presiones inflacionarias, provocadas por una mayor demanda interna y alzas en los precios de los alimentos a nivel internacional. Así lo prevé el Departamento de Estudios Económicos y Sociopolíticos de Banamex, que revisó al alza su pronóstico de crecimiento económico de México de 3.9 a 4.8 por ciento, pero también su proyección de inflación para este año de 3.9, tras estimar anteriormente 3.5 por ciento, lo que implicaría el fin del ciclo expansivo de la política monetaria del Banco de México (Banxico) en el último trimestre de 2011. P.C. crecimiento económico, Banamex BID aprueba 600 mdd en 2 préstamos para México El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó ayer dos créditos para México por un total de 600 millones de dólares para mejorar los servicios de agua potable y alcantarillado, así como aumentar su cobertura y fortalecer la cultura de la salud e higiene. Ambos préstamos están contratados con una tasa de interés variable basada en la Libor a tres meses y un plazo de amortización de 25 años, que incluye un periodo de gracia de cuatro años, informó la SHCP. Precisó que el primer financiamiento, por 350 millones de dólares, será para mejorar la infraestructura hidrosanitaria en cerca de 20 mil escuelas públicas primarias, y así disminuir los riesgos epidemiológicos originados por prácticas de higiene inadecuadas. P.C. BID, crédito Captación de divisas podría quedar corta (Claudia Alcántara) Aunque la captación de divisas por la llegada de turismo internacional de enero a noviembre de 2010 es positiva contra 2009, los resultados anticipan que el acumulado anual de 2010 podría quedar por debajo de la meta fijada por la Secretaría de Turismo (Sectur) de 13 mil millones de dólares. En el periodo enero-noviembre de 2010 la captación de divisas por la llegada de turismo internacional se ubicó en diez mil millones 720 mil dólares, lo que representó un incremento del 6.05 por ciento frente a lo captado en el mismo periodo de 2009. Empero, frente a enero a noviembre de 2008 -año en que se captaron 12 mil millones de dólares- se ubica 11.6 por ciento por debajo. P.C. turismo Habrá desaceleración en 2011: Gurría Ivette Saldaña Por un buen tiempo, México deberá mantener la disciplina fiscal, los ejercicios de desregulación, la política monetaria y las bajas tasas de interés, dadas las condiciones actuales, consideró el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría. Advirtió que en 2011 habrá desaceleración económica y que hay riesgos sistémicos -déficit públicos-, y aun cuando no tenemos que ver con ellos podrían afectarnos. En la presentación de la Guía para mejorar la calidad regulatoria de trámites estatales y municipales e impulsar la competitividad en México dijo que "los empresarios mexicanos y extranjeros están viendo que la recuperación está tomando ciudadanía, sustancia, y es importante porque nuestro principal socio comercial vive un proceso de franca recuperación. P.C. OCDE, competitividad, política monetaria Se desacelera la IFB en octubre; aumenta 5.3% Arturo Robles La Inversión Fija Bruta (IFB) creció 5.3 por ciento en términos reales en octubre con relación a igual mes de 2009, con lo cual lleva tres meses seguidos con alzas anuales, aunque presentó una desaceleración con respecto a la subida de 6.8 por ciento que tuvo en septiembre. A su interior, los gastos en maquinaria y equipo total aumentaron 7.7 por ciento, con lo que suman ocho meses consecutivos con crecimientos anuales, aunque su avance ha venido a menos desde agosto. Los datos a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que la IFB total ha evolucionado favorablemente desde marzo de 2010, aunque a mitad de ese año reportó un periodo de desaceleración. P.C. inversión fija bruta, INEGI Es indispensable aprobar la reforma laboral: OCDE Zenyazen Flores Si México quiere mantenerse competitivo y moderno en el aspecto laboral durante la poscrisis será indispensable que el Congreso de la Unión apruebe la reforma laboral y deje de lado los pretextos de "escasez de tiempo", sostuvo el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). José Ángel Gurría dijo que los cambios a la Ley Federal del Trabajo (LFT) se hacen inaplazables porque en un tiempo de poscrisis los países quieren recuperar la riqueza que perdieron, los empleos, las exportaciones y el bienestar en general. "Todo mundo está tratando de recuperar eso lo más pronto posible, y para ello necesitamos tener la mayor competitividad y un sector laboral y un marco legal del trabajo a la altura de los más modernos" del orbe. P.C. reforma laboral, OCDE Crece 5.3% anual la actividad industrial Arturo Robles El escenario de un menor impulso de la industria en el último trimestre de 2010 se modificó con el aumento anual de 5.3 por ciento que tuvo la producción total en noviembre de ese año y que superó las expectativas del mercado, de un alza de 3.8 por ciento. La recuperación del sector fabril nacional fue favorecida por el avance de la industria estadounidense y el aumento de la demanda externa. Esto, según algunos economistas, permitirá una tendencia positiva durante los siguientes meses. Con este aumento, la producción sumó 12 meses consecutivos con alzas, logrando en enero-noviembre una tasa de crecimiento promedio anual de 6.1 por ciento, su mayor avance para igual lapso desde 2006, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. sector industrial Riesgo de nueva escalada de precios en alimentos PARÍS, 11 de enero.- La Organización de las Naciones Unidas (ONU) advirtió hoy sobre el riesgo de una nueva escalada de precios de los alimentos con consecuencias "muy peligrosas" para unos 80 países, empezando por los del Sahel africano y Haití, pese a la reconstitución de reservas de granos desde los motines del hambre de 2008. "Vivimos actualmente el inicio de una crisis alimentaria similar a la de 2008", dijo el relator especial de la ONU sobre el derecho a la alimentación, Olivier de Schutter, en entrevista con el diario francés Les Echos. "Estamos ante una situación muy tensa", coincidió la economista de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) Abdolreza Abbassian. Unos 80 países enfrentan un déficit de comestibles, y entre los más expuestos figuran Burkina Faso, Mali, Mauritania,

Níger, Senegal, Chad y Haití, así como los latinoamericanos Nicaragua y Honduras. P.C. precios, alimentos, crisis alimentaria Reforma Tiene Alemania crecimiento récord Wiesbaden, Alemania (12 enero 2011).- La economía de Alemania creció 3.6 por ciento en 2010, su mayor ritmo desde la reunificación, reportó la Oficina Federal de Estadísticas, en datos preliminares. La cifra coincide con la previsión de analistas y contrasta con la contracción de 4.7 por ciento registrada en 2009. El Ministro de Economía germano, Rainer Brüderle, resaltó que el PIB del país se expandió a una tasa que duplicó el promedio regional, de 1.8 por ciento. Pero el alza de 0.5 por ciento en el consumo de las familias alemanas dio pocos signos de una marcada recuperación en el gasto del consumidor. P.C. crecimiento económico, Alemania Exhorta EU a China a reevaluar el yuan Washington DC, Estados Unidos (12 enero 2011).- Ante una política monetaria que no es defendible, China debería reevaluar el yuan, consideró el Secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, previo a la visita del presidente chino Hu Jintao a Estados Unidos la semana próxima. "China sigue controlando estrechamente el nivel de su tasa de cambio, y restringe las posibilidades de movimientos de capitales a la entrada y la salida del país", declaró Geithner en un discurso en Washington. "Esta política tiene por efecto mantener la moneda china fuertemente infravalorada, lo cual no es defendible". P.C. China, Estados Unidos, política monetaria Sube BMV 0.34% Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 enero 2011).- La exitosa colocación de deuda portuguesa y la defensa de España hecha por un funcionario europeo han inyectado nuevos ánimos a los mercados de valores en el mundo y se 'despachan' con alzas en sus rendimientos. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores sube 0.34 por ciento, a 38 mil 156.48 unidades, impulsado por el sector financiero de origen español, el cual es 'jalado' por el optimismo en la Bolsa de España. Banco Santander se erige como el de mejor desempeño, con un incremento en su rendimiento de 6.31 por ciento (SAN), escoltado por el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, cuyo aumento es de 4.15 por ciento (BBVA), y en tercera posición está Fomento Económico Mexicano, con 2.44 por ciento (FEMSA). P.C. BMV, sistema financiero Abre dólar a 12.24 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 enero 2011).- El peso mexicano registra un desempeño favorable en el mercado de cambios minorista y gana frente al dólar de Estados Unidos, en medio de una colocación de deuda exitosa por parte de Portugal, mercados accionarios al alza y reservas internacionales sin precedentes. De esta manera, en Banamex, la divisa estadounidense se recibe en 11.84 pesos y se ofrece en 12.24 pesos, cotizaciones menores en 3 centavos respecto al cierre de ayer, lo que, en el caso del precio de venta, implica un nivel menor al 12.27 de la sesión previa, cuando se colocó en su punto más bajo desde el 8 de octubre de 2008, año en que inició la crisis global. P.C. tipo de cambio, dólar Amenaza inflación Laura Carrillo y Jessica Becerra Ciudad de México (12 enero 2011).- El incremento en los precios de alimentos, transporte y combustible, entre otros productos y servicios, que los hogares comenzaron a registrar a partir de este año, podría permanecer durante el primer semestre de 2011, advierten analistas. Tan sólo el kilo de tortilla subió 11.7 por ciento al pasar de 8.5 pesos en diciembre a 9.5 en los primeros días de enero en algunas tortillerías del DF. El sábado pasado, las gasolinas Premium y Magna aumentaron 4 y 8 centavos, respectivamente, lo que equivale a un aumento de 12 por ciento para los últimos 12 meses. P.C. inflación Alcanza récord producción automotriz Sara Cantera Ciudad de México (11 enero 2011).- Al cierre de 2010, la producción de autos alcanzó la cifra récord de 2 millones 260 mil 776 unidades, un incremento de 50 por ciento respecto a 2009 y de 7.5 por ciento en relación a 2008, reportó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Eduardo Solís, presidente de AMIA, indicó que la recuperación del mercado estadounidense ayudó a que la producción de autos alcanzara su mayor nivel de producción en la historia, incluso por arriba de los niveles registrados antes de la crisis. P.C. industria automotriz, producción El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83961.html> Cetes en poder de extranjeros logran récord Ricardo Jiménez | El Universal La tenencia de valores del gobierno de largo plazo en poder de extranjeros alcanzó un nuevo nivel máximo histórico al cierre de 2010, al acumular un monto de 463 mil 329.15 millones de pesos, según cifras dadas a conocer por el Banco de México (Banxico). Los inversionistas extranjeros también compraron Cetes por una cantidad total de 100 mil 628.88 millones de pesos, comparado con el nivel de 2009, representó un aumento de 768%. El inversionista foráneo cada vez se hace más presente dentro de la tenencia de valores del gobierno, ya que del total del monto en circulación en mercado, 31% está en sus manos. P.C. Cetes, inversión extranjera <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83962.html> Banamex aumenta a 4.8% su previsión de PIB para México Ixel Yutzil González | El Universal El grupo financiero Banamex incrementó a 4.8% la expectativa de crecimiento económico de México en este año, apoyado por un repunte en la estimación de la economía estadounidense, a 3.4%, y el progresivo avance del mercado interno. La previsión anterior de Banamex para el Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2011 fue de 3.9%. El gobierno federal prevé una tasa de 4%, aunque recientemente comentó que podría revisarla al alza. El efecto del paquete de estímulo fiscal aprobado en Estados Unidos por 860 mil millones de dólares, cerca de 6% del PIB de ese país, así como noticias positivas relacionadas con el consumo privado y manufacturas estadounidenses, impulsan el ajuste al alza en las expectativas. P.C. Banamex, PIB, crecimiento económico <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83967.html> Entorno global, riesgo para México: Gurría Eduardo Camacho | El Universal México seguirá creciendo pese a la inseguridad, pero debe tener cuidado de los problemas financieros internacionales, dijo José Ángel Gurría Treviño, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En conferencia de prensa conjunta con el secretario de Economía, Bruno Ferrari, comentó que, según estimaciones de los indicadores adelantados, se alcanzará un crecimiento de 4% este año en el país. "Es menor que el logrado en 2010 pero el dígito será el promedio del mundo entero y seremos uno de los países con mayor crecimiento dentro de la OCDE, ya que México se está beneficiando de la recuperación mundial por sus propios méritos", dijo P.C. crecimiento económico, Bruno Ferrari <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83969.html> La mezcla mexicana rebasa 85 dls Ricardo Jiménez | El Universal La mezcla mexicana alcanzó un precio no visto desde principios de octubre de 2008, cuando las cotizaciones se encontraban sobre los niveles de 85 dólares por barril, debido a la inquietud que mostraron los intermediarios financieros por el derrame de petróleo en un oleoducto ubicado en Alaska y la debilidad del dólar estadounidense. En ese contexto, en las operaciones de ayer, la mezcla mexicana registró un valor de 85.22 dólares por barril, comparada con las últimas

negociaciones de la sesión previa (84.04 dólares), experimentó una ganancia de 1.40%, esto es un avance de 1.18 dólares. Por su parte, los futuros del West Texas Intermedio (WTI) siguieron esa misma tendencia positiva, ya que las cotizaciones se establecieron en los 91.13 dólares por barril, respecto al cierre de las transacciones de ayer (89.26 dólares), que significó un alza de 2.09%, equivalente a un incremento de 1.87 dólares. El crudo Brent de Londres registró un valor de 97.61 dólares por barril, frente a las operaciones del lunes pasado (95.7 dólares), que representó un aumento de 2%, un avance de 1.91 dólares, aunque cabe destacar que llegó a un precio máximo de 97.82 dólares. P.C. mezcla mexicana, precio <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83973.html> Portugal volverá a caer en recesión en este año LISBOA— Portugal volverá a entrar este año en recesión y su economía caerá 1.3%, según el banco emisor del país, que revisó hoy a la baja sus previsiones y anunció que sólo en 2012 habrá crecimiento económico y de apenas 0.6%. La caída de la economía lusa se producirá sobre todo por el impacto de las medidas de austeridad y contención del gasto público adoptadas por el gobierno para reducir el déficit fiscal y quitar presión de los mercados sobre la deuda portuguesa. P.C. Portugal, Banco de Portugal El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/12/bonos-mexicanos-caen-portugal> Bonos mexicanos caen por Portugal Las tasas de los bonos mexicanos de largo plazo descendían este miércoles en línea con el buen ánimo de los mercados externos tras una exitosa subasta de deuda en Portugal, que redujo presiones para que ese país solicite un rescate financiero. El rendimiento a 10 años, con fecha de vencimiento del 11 de junio del 2020, caía 0.03 puntos contra su cierre del martes, a 7.07 por ciento. Por su parte, la tasa del bono a 20 años, con vencimiento el 31 de mayo del 2029, operaba a 7.87%, 0.02 puntos por debajo de su cierre previo, de acuerdo con intermediarios. P.C. bonos, Portugal, sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/11/crecera-pib-48-banamex> Crecerá el PIB 4.8%: Banamex Debido a que en Estados Unidos se espera que el crecimiento en las manufacturas se incremente alrededor de 12% al finalizar el 2011, aunado a un mayor estímulo fiscal, se permitirá que el crecimiento de la economía de México sea de 4.8% anual, estimó Banamex. De esta forma, el grupo financiero elevó su estimado del PIB para el 2011, donde hace apenas unos meses había pronosticado que el crecimiento sería de 3.9% al finalizar el año. Alberto Gómez, director del Área de Estudios Económicos de Banamex, explicó: "Somos más optimistas en cuanto a México, debido a que en Estados Unidos los analistas están pronosticando que crezca su economía hasta 3.9% con posibilidades de revisión a la alza, lo que afecta positivamente nuestra estimación para nuestro país"; P.C. Banamex, PIB, crecimiento económico, pronóstico <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/01/12/violencia-arrastra-libertad-economica-mexico> Violencia arrastra libertad económica de México El ambiente económico de México retrocedió siete escalones en el índice Mundial de Libertad Económica del Heritage Foundation, para ubicarse en el sitio 48 entre 179 economías evaluadas. En la versión 2011 del índice, el grupo privado de economistas observó que "México mantiene una debilidad institucional que incluye corrupción y rigidez laboral"; lo que limita su libertad económica. Observaron que "el sistema judicial mexicano es lento y proclive a la corrupción"; y advirtieron que aún cuando la agenda de reformas es extensa, el progreso que han tenido para completarlas ha sido demasiado lento. P.C. Índice Mundial de Libertad Económica <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/12/deficit-mundial-arriesga-economia-wef> Déficit mundial arriesga economía: WEF La posibilidad de que las delicadas finanzas de algunos gobiernos puedan llevar a incumplimientos en el pago de las deudas sigue siendo uno de los principales riesgos que enfrenta el mundo en el 2011, según el Foro Económico Mundial WEF por su sigla en inglés). Además, los elevados niveles de endeudamiento consecuencia de la crisis financiera han reducido a niveles críticos la capacidad de los países para enfrentar eventuales impactos adversos, de acuerdo con el informe titulado Riesgos Globales 2011. "Las actuales políticas fiscales son insostenibles en la mayoría de las economías industrializadas. En ausencia de correcciones estructurales de largo alcance, habrá un riesgo alto de cesaciones de pagos soberanos", advirtió Daniel Hofmann, economista jefe de Zurich Financial Services, que contribuyó en la elaboración del informe. P.C. déficit mundial, riesgos globales, Foro Económico Mundial <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/12/indefendible-politica-monetaria-china-geithner> Indefendible la política monetaria china: Geithner El secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner, consideró este miércoles que la política monetaria de China no es "defendible", y volvió a exhortar a Pekín a que revalúe el yuan, antes de la visita del presidente chino Hu Jintao a Estados Unidos la semana próxima. "China sigue controlando estrechamente el nivel de su tasa de cambio, y restringe las posibilidades de movimientos de capitales a la entrada y la salida del país", declaró Geithner en un discurso en Washington. "Esta política tiene por efecto mantener la moneda china fuertemente infravalorada", lo cual "no es defendible", añadió Geithner, que instó de nuevo a Pekín a aflojar su control sobre la tasa de cambio del yuan. P.C. política monetaria, China <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/01/11/crean-asociacion-secretarios-turismo-pais> Crean Asociación de Secretarios de Turismo en el país Con el objetivo inicial de promover la ruta cultural Camino Real Tierra Adentro, los representantes de Aguascalientes, Estado de México, Hidalgo, ciudad de México y Zacatecas crearon la Asociación de Secretarios de Turismo de México. Oralia Vega, representante de Hidalgo, fue designada la primera Presidenta en un cargo que será rotativo cada tres meses. "Tenemos interés de participar en la agenda que la Secretaría de Turismo federal tiene, pero al mismo tiempo, el interés nuestro es seguir fortaleciendo el ramo turístico. Cada estado tiene su traje a la medida, cada uno tiene sus fortalezas y debilidades. Los estados del sureste, por ejemplo, trabajan juntos en la Ruta Maya. Todos los estados queremos tener progreso"; dijo la funcionaria. Luego del anuncio, la Asociación solicitó al Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) la incorporación de la nueva ruta, que transita por 11 estados del país, en el stand que instalará la próxima semana en la Feria Internacional de Turismo en España, la más importante a nivel mundial. P.C. sector turismo La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2011/01/12/index.php?section=economia&article=025n1eco> Afectará inflación y bienestar social el costo de los alimentos Roberto González Amador La carrera alcista de los alimentos no se ha detenido. Expertos anticiparon que el precio seguirá en aumento durante el resto del año, aunque a una velocidad más moderada que la observada en los últimos seis meses. En México, estos incrementos "van a afectar la

dinámica de la inflación y bienestar social, especialmente por el mayor costo de estos productos, opinó Sergio Kurczyn, analista de Banamex. El precio de los alimentos comenzó a incrementarse de manera sostenida a partir de 2005 y llegó a un "pico"; en junio de 2008, de acuerdo con información del Fondo Monetario Internacional (FMI). Desde entonces comenzó a disminuir, pero factores meteorológicos y una mayor demanda volvieron a elevarlos en el último semestre. P.C. inflación, bienestar social, alimentos, precios

<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/12/index.php?section=sociedad&article=036n1soc>México, el país que perderá más bosques en las próximas décadas
 Angélica Enciso L. Acelerado y continuo calentamiento del Ártico, pérdida de la biodiversidad y reducción de la superficie boscosa, son algunos efectos que se observarán en América del Norte en las próximas décadas. México será el país que perderá mayor superficie de bosques. El estudio Perspectivas ambientales en América del Norte para 2030, elaborado por la Comisión de Cooperación Ambiental y divulgado ayer, sintetiza investigaciones recientes en la materia para México, Canadá y Estados Unidos. P.C. medio ambiente, bosques
<http://www.jornada.unam.mx/2011/01/12/index.php?section=sociedad&article=038n1soc>Aumenta a 7 millones 704 mil el número de hogares encabezados por mujeres
 Gabriel León Zaragoza En los pasados cinco años el número de hogares mexicanos encabezados por mujeres ha aumentado, al pasar de 5.7 millones en 2005 a 7 millones 704 mil en 2010, según estimaciones realizadas por el Centro de Análisis Multidisciplinario. El órgano de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) sostiene que en 2005 la proporción de hogares dirigidos por mujeres era de 23.1 por ciento y en 2008 de 25 por ciento, es decir, 6 millones 705 mil 434 más. Para el cierre del año que concluyó, la cifra ascendió a alrededor de 28 por ciento, o sea, poco más de 7 millones. P.C. empleo, mujeres, género

The New York Times http://www.nytimes.com/2011/01/13/business/global/13euro.html?_r=1&ref=business Official Urges Europe to Expand Bailout Fund
 By STEPHEN CASTLE and RAPHAEL MINDERBRUSSELS — As Portugal gained some breathing room Wednesday with strong demand for its bonds, the head of the European Commission tried to force the pace of discussions on the debt crisis — and set up a potential clash with Germany — by calling for decisions early next month to broaden the euro zone's bailout fund. The fund's "financing capacity must be reinforced and the scope of its activities widened," José Manuel Barroso, the commission president, told a news conference. He said it was "perfectly possible" to take decisions no later than Feb. 4, when European Union leaders gather. European officials say Mr. Barroso sees an opportunity, after Wednesday's relatively successful bond auction by Portugal, to end a cycle in which the 17 euro zone countries have been forced by market pressure into crisis management, bailing out first Greece then Ireland under duress from bond traders. P.C. Portugal, bonos, sistema financiero, Comisión Europea
<http://economix.blogs.nytimes.com/2011/01/12/does-a-bad-job-market-lead-to-more-discrimination/?ref=economy> Does a Bad Job Market Lead to More Discrimination?
 By CATHERINE RAMPPELL As I noted in a article today, discrimination charges filed with the Equal Employment As you can see, there was also a bump in discrimination claims after the 2001 recession. That increase and the increase last year could largely be explained by cyclical factors: many of the people who once might have been reluctant to accuse a company of prejudice because they feared retaliation have now been laid off and therefore have less to lose from filing a claim. Additionally, and perhaps more importantly, many people may be claiming discrimination precisely because they are out of a job — that is, they may believe they were improperly targeted for layoff based on their age, sex, race, etc. P.C. empleo, mercado laboral, discriminación

El País http://www.elpais.com/articulo/economia/temor/contagio/Espana/disipa/Bolsas/disparan/elpepueco/20110112elpepueco_3/Tes El temor al contagio en España se disipa y las Bolsas se disparan
 ÁLVARO ROMERO 12/01/2011 Las Bolsas europeas y el mercado de deuda han registrado hoy una importante mejora gracias al anuncio de que Bruselas va a reforzar sus mecanismos contra la crisis y el éxito que ha cosechado Portugal en su primera subasta a largo plazo del año. El resultado de la operación ha aumentado el optimismo de primera hora y, con vistas al futuro, da motivos para pensar que el estreno de mañana del Tesoro español no será tan malo como se auguraba a la vista del recrudescimiento de las tensiones de las jornadas anteriores. De momento, el tono positivo con el que los inversores han recibido la vuelta a la acción de la UE y el éxito de Lisboa alejan el riesgo de contagio de los problemas de financiación hacia España, lo que ha desatado la euforia en las Bolsas. Al cierre, el español Ibx 35 ha ganado un 5,42% en su mejor sesión desde el rescate de Grecia a principios de mayo, con lo que mañana abrirá en 10.101 puntos. P.C. sistema financiero,

bolsas http://www.elpais.com/articulo/economia/Foro/Economico/Mundial/advier/mundo/podria/resistir/crisis/global/elpepueco/20110112elpepueco_7/Tes El Foro Económico Mundial advierte: el mundo no podría resistir otra crisis global
 EL PAÍS | EFE - Madrid - 12/01/2011 La crisis financiera internacional ha vaciado las arcas públicas y los bolsillos de los ciudadanos, dejando al mundo en una situación "especialmente vulnerable" que le haría muy difícil resistir otra recesión semejante. Así lo considera el Foro Económico Mundial (FEM) en su informe Riesgos Globales de 2011, presentado hoy en Londres. El director gerente del foro, Robert Greenhill, ha destacado "dos riesgos globales y transversales" especialmente importantes: la desigualdad económica y los malos gobiernos. Respecto a la primera de las cuestiones, Greenhill ha dicho que "un mayor desequilibrio económico se traduce en una menor cohesión social", lo que complica la recuperación. En cuanto a los gobiernos, el director del foro considera que no están poniendo en marcha iniciativas suficientes. P.C. crisis financiera internacional, globalización, riesgos globales, Foro Económico

Mundial http://www.elpais.com/articulo/economia/Comision/Europea/fija/deberes/politica/economica/elpepueco/20110112elpepueco_5/Tes La Comisión Europea fija los deberes en política económica
 EL PAÍS - Madrid - 12/01/2011 La Comisión Europea ha decidido marcar los pasos que deben seguir los países para fomentar el crecimiento económico. Para ello ha publicado hoy la Encuesta Anual sobre el Crecimiento en la que señala diez acciones urgentes centradas en conseguir la estabilidad económica y la consolidación fiscal. Para conseguir este objetivo el organismo propone reformas estructurales, así como medidas para fomentar el crecimiento. Entre los diez puntos destacan la reforma de los sistemas de pensiones, con el objetivo de movilizar los mercados laborales, o la aplicación de una consolidación fiscal rigurosa

como requisito para el crecimiento. Este es el primer paso para que los Estados miembros inicien la armonización de sus presupuestos en el marco del Semestre Europeo. P.C. Comisión Europea, política económica, pensiones